

3.—Soumis et lu un rapport des cochers Delsol, Mathieu, Galipeau et Lefebvre, présenté par M. Pélissier, avocat, dans lequel il est déclaré que le cocher Lapointe a un fil métallique qui relie l'hôtel Viger au poste des cochers No 14. (St-Denis et Craig) et, de plus, qu'il extorque l'argent des autres cochers.

Le cocher Lapointe, représenté par M. l'échevin Laval-lée, avocat, nie formellement la charge d'extorsion.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

*Résolu:* Que les avocats de la Cité soient priés de répondre par écrit aux questions suivantes:

a) Est-ce qu'un cocher, alors que toutes ses voitures sont engagées, a le droit de se faire payer par un autre cocher s'il lui a donné un voyage?

b) Quel est le devoir de la Commission de Police si des accusations, portées contre un cocher, sont vraies?

c) La Commission de Police a-t-elle juridiction pour mettre à exécution la résolution du 8 juillet dernier *re* enlèvement du fil métallique reliant l'hôtel Viger au poste de cochers No 14 (St-Denis et Craig)?

4.—Soumise et lue une lettre de l'Association des Templiers *re* observance de la loi des licences, le dimanche et après les heures réglementaires.

*Résolu:* Que soit présenté au Conseil un rapport déclarant que ladite lettre a été référée au chef de Police avec instructions de faire rapport.

5.—Soumise et lue une lettre signée par James Reginald *re* vente des boissons, le dimanche, et contenant certaines insinuations.

M. l'échevin Gallery

*Propose:* Que cette lettre soit déposée sur le bureau jusqu'à la prochaine séance de la Commission de Police et que des copies du *Standard*, en date du 6 juillet et du 12 septembre, soient produites, ainsi qu'un rapport sur les maisons malfamées qui ont été arrêtées en 1906 et du rant les heures six mois de cette année.

M. l'échevin Martin propose en

*Amendement:* Que la lettre en question soit jetée au panier, attendu que le signataire de cette lettre ne fait pas connaître son adresse et qu'il est impossible à la Commission de communiquer avec lui.

La Commission se divise sur ledit amendement:

*Pour:* Proulx, Séguin, Martin, Roy, Bumbray—5.

*Contre:* Gallery—1.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu:* En conséquence.

6.—Soumise et lue une lettre du chef de Police recommandant qu'un enclos public soit établi dans le district No 15.

*Résolu:* D'accéder à sa demande et que le privilège soit accordé à M. Villemure.

7.—Soumise et lue une lettre de M. Ed. Maddison, demandant l'établissement d'un enclos public dans le district No 15.

*Résolu:* Que cette lettre soit déposée sur le bureau.

8.—Soumise et lue une lettre du lieut. Vincent, demandant la remise de son salaire retenu lors de sa suspension.

*Résolu:* De référer cette lettre au chef de Police qui fera rapport à la prochaine assemblée.

9.—Soumis et lu un rapport des avocats de la Cité *re* requête de M. P. Wall pour faire stationner une automobile au coin des rues Peel et Ste-Catherine.

*Résolu:* Que ce rapport soit reçu et déposé aux archives.

10.—Soumise et lue une résolution de la Commission de Législation *re* amendements à la Charte.

*Résolu:* Que ladite résolution soit déposée sur le bureau.

11.—Soumise et lue une lettre du chef de Police, demandant que des améliorations soient exécutées à la salle du Gymnase.

*Résolu:* Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins Bumbray et Roy, soit nommée afin d'examiner les réparations à exécuter.

12.—Soumise et lue une lettre du détective McLaughlin, demandant le salaire d'agent de 1ère classe depuis le 8 juillet dernier.

*Résolu:* De lui accorder, et d'avertir le contrôleur de la Cité que son salaire compte du 8 juillet.

3.—Read a report from cabmen Delsol, Mathieu, Galipeau, Lefebvre, submitted by Mr. Pélissier, advocate, in which it was stated that cabman Lapointe had a bell connecting Viger Hotel, with cabstand No. 14, (St. Denis and Craig streets) and, moreover, that he extorts money from the other hackmen.

Cabman Lapointe, represented by Ald. Lavallée, advocate, denied formally the charge of extortion.

On motion of Ald. Martin, it was

*Resolved:* That the City attorneys be asked to answer in writing the following questions:

a) Has a cabman, when all his carriages are engaged, the right to ask payment from another cabman when he has given him a fare?

b) What is the duty of the Police Committee should the charge be true?

c) Has the Police Committee jurisdiction to enforce the resolution passed the 8th of July last *re* removing of electric bell connecting Viger Hotel, with cabstand No. 14 (St. Denis and Craig streets)?

4.—Submitted and read a letter from the International Order of Knight Templars anent the observance of the License Law on Sunday, and the selling during prohibited hours.

*Resolved:* That a report be made to Council stating that said letter had been referred to the chief of Police with instructions to report.

5.—Submitted and read a letter signed by James Reginald, *re* sale of liquors, on Sunday, and containing certain insinuations.

Ald. Gallery

*Moved:* That said letter be laid on the table until the next meeting of the Police Committee, and that copies of the *Standard*, dated the 6th of July and the 12th of September last, be produced, as well as a report on disorderly houses which have been raided in 1906, and during the first six months of this year.

Ald. Martin moved in

*Amendment:* That the letter be thrown in the basket, in view of the fact that the signer of said letter did not mention his address, and as the Committee could not communicate with him.

The Committee divided on said amendment:

*Yeas:* Proulx, Séguin, Martin, Roy, Bumbray—5.

*Nays:* Gallery—1.

The said amendment was thus voted in the affirmative, and it was

*Resolved:* Accordingly.

6.—Submitted and read a letter from the chief of Police, recommending that a public pound be opened in district No 15.

*Resolved:* That said request be granted and that this privilege be given to Mr. Villemure.

7.—Submitted and read a letter from Mr. Ed. Maddison, asking that a public pound be established in No. 15 district.

*Resolved:* That said letter be laid on the table.

8.—Submitted and read a letter from Lieut. Vincent, asking that he be paid his salary for the time he was suspended.

*Resolved:* That said letter be referred to the chief of Police, for report at the next meeting.

9.—Submitted and read a report from the City attorneys *re* petition of Mr. P. Wall, asking permission to station an automobile corner of Peel and Ste. Catherine streets.

That said report be received and filed of record

10.—Submitted and read a resolution from the Legislative Committee *re* amendments to the City Charter.

*Resolved:* That said resolution be laid on the table.

11.—Submitted and read a letter from the chief of Police, asking that improvements be made to the gymnasium hall.

*Resolved:* That a sub-committee composed of Ald. Bumbray and Roy be appointed to examine the repairs needed.

12.—Submitted and read a letter from detective McLaughlin, asking to be paid the salary of first class agent, since the 8th of July last.

*Resolved:* To grant said request, and to notify the City